

# Celebraron amistoso encuentro de voleibol entre Hospitales de Curacautín y Angol

*El encuentro deportivo se desarrolló en el marco del mes aniversario del equipo angolino*

**Nanette Andrade**



Durante la jornada del pasado martes 6 de agosto se llevó a cabo un partido amistoso de voleibol entre el equipo representante del Hospital de la comuna de Curacautín y el Deportivo Hospital de Angol, encuentro que se enmarca dentro de las actividades del mes aniversario de este último.

El amistoso se llevó a cabo en la cancha del Colegio Diego Dublé Urrutia; fue una velada entretenida

que concitó la presencia de jugadores, seguidores y amigos de ambos equipos.

El equipo de **Las Noticias de Malleco** conversó con el presidente del Deportivo Hospital Christopher Meza quien agradeció en primer lugar la presencia de nuestro medio que fue el único invitado a la jornada. Señaló que tienen diversas actividades más que desarrollar durante todo el mes y que este 20 de agosto el club cumple 15 años al servicio del deporte y la recreación.

“Contento por un nuevo año y que todo ha salido muy bien, todo esto nos sirve para estrechar lazos de amistad y desestresarnos un poco de la labor diaria que tenemos nosotros aquí en el hospital”, dijo Mesa.

Por su parte, Marcos Camaño Saavedra, entrenador del equipo femenino del club angolino, señaló que “estoy en este instante con el gran privilegio de poder llevar a cabo este entrenamiento de las damas de la rama de voleibol de nues-

tro Hospital de Angol. Contento por el gran privilegio que me han dado de poder participar, tanto con las damas como con los varones. Y en este instante ya esta-

mos celebrando 15 años y en esta hemos invitado al hospital de Curacautín, un gran equipo de damas que ha llegado y estamos súper contentos con eso”.